



Unter dem Thema „Musik im Advent“ findet das diesjährige Adventskonzert der CJD Schule Schlaffhorst-Andersen statt.

Musik erklingt im Advent

Adventskonzert der Schlaffhorst-Andersen-Schule begeistert



Auch mehrere durch die Schüler vorgetragene Solos kommen sehr gut beim Publikum an.

BAD NENNDORF (jb). Eine komplett gefüllte St. Godehardi-Kirche in Bad Nenndorf zeugte vom großen Interesse an dem traditionell stattfindenden Konzert der CJD Schule Schlaffhorst-Andersen. Dass der Einladung zu „Musik im Advent“ Besucherströme in einer Zeit gefolgt sind, die meist mit Terminen sehr angefüllt ist, mag dafür sprechen, dass durch dieses alljährliche Konzert immer wieder die unterschiedlichsten Erwartungen erfüllt werden. Schülerinnen und Schüler aus allen sechs Semestern gestalteten ein Programm mit Gesangs- und Sprechbeiträgen, die auch dem Wandel der Hörgewohnheiten zur Advents- und Weihnachtszeit Rechnung getragen haben. Mit viel Ausdrucksfreude haben fünf Schülerinnen besinnliche und zum Nachdenken anregende Texte, unter anderem von Matthias Claudius, Gustav Falke, James Krüss und der Schülerin Sayana Stanelle, vorgetragen. Besinnliche und weihnachtsbezogene Popsongs und europäische Winter- und Weihnachtslieder wurden ebenso mit beeindruckender stimmlicher Vielfalt zu Gehör gebracht wie klassische Arien von Händel, Bach und Purcell. Vielseitigkeit zeigte sich in der Präsentation vom Solo, Duett, Quartett, verschiedenen Chorensembles bis zum großen gemischten Schulchor, letzterer unter der Leitung von Ludwig Theis; einige Beiträge wurden a capella dargeboten, ein aus der Schülerschaft gebildetes Streichquartett übernahm den Orchesterpart beim „Et in terra pax“ aus Vivaldis „Gloria in D“. Begleitet wurden die anderen Beiträge mit Orgel und Klavier durch Schüler und die Kolleginnen Heike Lindemann, Corinna Stanze-Frank sowie Christina Worthmann, die auch für die Organisation des Konzertes verantwortlich ist. Ein weihnachtliches Streichquartett und einzelne Streicherparts in den Gesangsbeiträgen setzten weiter klangliche Akzente. Auch hierin zeigte sich eindrucksvoll die Bandbreite der musischen Aktivitäten an der CJD-Schule Schlaffhorst-Andersen. Insgesamt ließ dieses abwechslungsreiche Programm viele unterschiedliche stimmungsvolle Facetten entstehen, die das Publikum begeisterten. Langanhaltender und jubelnder Applaus beendete das erfolgreiche Adventskonzert. Foto: privat